

Rechtsprechung



Von lic. iur. Louis Iseli, Obergerichtsschreiber, Luzern

Aus der Rechtsprechung des Obergerichts des Kantons Luzern

Art. [97](#) und [160](#) OR. Unterschied zwischen Konventionalstrafe und Schadenspauschale

Die Parteien schlossen am 21. Dezember 2005 eine Vereinbarung und regelten darin auch die Folgen eines Verstosses gegen diese Vereinbarung. Vor Obergericht war streitig, ob die Parteien eine Konventionalstrafe oder einen Schadenersatz vereinbart hatten.

Aus den Erwägungen:

4.2 Es gilt zu...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

Login